

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 8. Februar 2022

Cedric Sebastian erreicht 1. Platz beim Musikwettbewerb in Seligenstadt

Der dreizehnjährige Gitarrist Cedric Sebastian, Schüler der Musikschule Mühlheim, überzeugte beim Wettbewerb der Stiftung Sparkasse Langen-Seligenstadt die Jury und erspielte den 1. Preis in der Wertung Klassische Gitarre Solo in der Altersstufe III. Gemeinsam mit seinem Gitarrenlehrer Bernd Maier freut er sich über seinen Erfolg und präsentiert stolz seine Siegerurkunde in den Unterrichtsräumen der städt. Musikschule.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main

Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de
